

Tingkatkan Talenta Digital, PC PGRI Pituruh Adakan Diklat Bagi Guru TK SD SMP SMA

Agung widodo - PURWOREJO.GO.WEB.ID

Feb 2, 2023 - 23:56



Pengurus Cabang Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kecamatan Pituruh mengadakan Pendidikan dan latihan Yang Berjudul Learning Creator Bootcamp Yang Diadakan di SMP Negeri 20 Purworejo, Jawa Tengah.

PURWOREJO- Pengurus Cabang Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kecamatan Pituruh mengadakan pendidikan dan latihan yang berjudul Learning Creator Bootcamp yang diadakan di SMP Negeri 20 Purworejo pada hari Senin, 30 Januari 2023 sampai hari Kamis, 2 Februari 2023.

Peserta diikuti oleh guru TK, SD, SMP, dan SMA di Kecamatan Pituruh. Sebanyak 100 peserta dari berbagai jenjang meningkatkan digital pembelajaran yang berguna untuk menuju guru-guru yang kreatif membuat konten-konten digital pada proses pembelajaran.



Novi Pratiwi, Guru Sekolah Dasar Negeri Sigenuk menuturkan mengikuti pelatihan yang diadakan hingga Kamis (2/2/2023).

Pelatihan ini memberikan materi terkait pengelolaan digital seperti media pembelajaran yang berhubungan dengan digitalisasi.

"Pelatihan media pembelajaran digital ini bertujuan supaya para guru lebih menarik dan interaktif ketika pembelajaran dengan siswa," ungkapnya.

Susunan materi yang disampaikan mencakup, orientasi kebijakan pemerintah, pengembangan keprofesian berkelanjutan, platform merdeka mengajar (PMM), canva for education, dan articulate story line. Pelatihan pada hari pertama orientasi kebijakan pemerintah, pengembangan keprofesian berkelanjutan. Pelatihan berbasis perangkat lunak atau software di hari pertama mencakup PMM berbasis Android, dan Canva For Education berbasis Android.

Novi Pratiwi ingin agar sebagai guru kelas bisa menghadirkan materi yang tidak membosankan dan menarik minat belajar siswa.

Pada kesempatan yang sama, Samsu Nurzaman, selaku Ketua PC PGRI Kabupaten Pituruh menyatakan pihaknya bersinergi dengan PGRI Kabupaten Purworejo menggelar pelatihan digital bagi para guru untuk meningkatkan kualitas dan kompetensi guru. Narasumber merupakan yang telah dilatih BPTIK Dikbud Provinsi Jawa Tengah.

"Pelatihan ini memberikan kesempatan para guru untuk menguasai media pembelajaran berbasis digital, diharapkan yang mengikuti pelatihan kali ini bisa membagikan ilmu yang diterima pada rekan seprofesi dan rekan di sekolah,"

harapnya.

Irianto Gunawan, Ketua PGRI Kabupaten Purworejo mengatakan, pelatihan itu diselenggarakan di PC PGRI Pituruh merupakan PC terbaik yang telah mengadakan pelatihan pengembangan digital bagi guru.

"Pengembangan guru sudah dilakukan PGRI Kabupaten sejak lama melalui SLCC dan APKS. Kami sudah merencanakan setiap PC yang akan mengadakan diklat bagi guru akan mendapat bantuan dari PGRI Kabupaten," ungkapnya.

Atikah Fauziyah, selaku Narasumber menyampaikan, kami menjadi narasumber setelah mendapatkan pelatihan dari BPTIK Dikbud Jateng yang diadakan PGRI Kabupaten Purworejo. Selain itu kami menambahkan materi tentang praktik pembuatan aksi nyata menggunakan Canva for education dan cara upload aksi nyata di Platform Merdeka Mengajar.



"Harapannya guru kreatif membuat media pembelajaran dengan media digital melalui canva for education, articulate storyline, dan dapat aktif di PMM," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Anash_7ruh